
RL-Treffen NRW
Beitrag von „pilot pirx“ vom 29. September 2006, 17:14

Kölsch? Als ich das erste mal ein 0,2 l Glas für Bier gesehen habe,
hab ich der Kellnerin gesagt, daß ich normalerweise mein Bier nicht aus Schnapsgläsern
trinke.Nach dem ersten Schluck war ich mit der Glasgröße ganz glücklich...
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